



www.freio4-publizistik.de, 5. August 2015

Ursula Baus | <http://www.freio4-publizistik.de>

Strandleben

Perspektivwechsel erschließen immer mal wieder bemerkenswerte Zusammenhänge und ungewöhnliche Sichtweisen. Das Maritim-Hochhaus in Travemünde – ein zeittypischer Bau aus den frühen siebziger Jahren – erlaubt zum Beispiel mit seinen bis zum 36. Stock umlaufenden Balkonen, den Blick in die Ferne und nach unten schweifen zu lassen. Strandläufer wirken wie Figuren aus dem Sortiment der Spielzeug-Eisenbahn. Der Blick aus der Höhendistanz lässt den Alltag und die kostbare Ferienzeit gleichermaßen harmlos scheinen.









